



- Wunschzettel- der Frankfurter Schulen an die Stadtpolitik

Die Liebfrauenschule wünscht sich:

**Die Überarbeitung der Neuregelung der Schulplatzvergabe
an weiterführende Schulen.**

Denn wir finden, die Interessen der Kinder,
die Wohnortnähe, sowie der Geschwister-Bonus
müssen Berücksichtigung finden!

Die Kinder und ihre Familien sind die Leidtragenden,
weil es die Stadt Frankfurt versäumt hat,
rechtzeitig genügend Schulplätze zu schaffen!

**Die Doppelsteckung der Lehrkräfte mit Sozialpädagogen
im Deutschunterricht und in Klassen mit
Sprach- oder sozialen Lernproblemen.**

Dies ist gerade für die Liebfrauenschule besonders wichtig
durch ihre Innenstadtnähe und
ihrem Multikulturellen Hintergrund.

Frankfurt am Main
Stadtelternbeirat

GPRLL

SSRffm
StadschülerInnenrat
Frankfurt am Main

Dies ist eine Aktion der genannten Organisationen mit den Frankfurter Schulen.

